

# アヴィエスファミリー「お住まい拝見」レポート

もみを楽しみたいから家具は置きたくないんです。階段以外、全てもみの木のおうち。



1階リビングから2階を見上げてみました。2階の通路は左右に子供部屋とご夫婦の寝室を結びます。吹き抜けと明り取り用窓で日中は電気いらずなのだとか。光と風を通す開放的な空間に仕上がっています。



キッチンにも吹き抜けから光が差し込みます。化粧せずそのまま使用した梁がアクセントに。

「当初はリビングにソファを置く予定だったのですが、もみの木が気持ちよくてこのまま、もう1年くらいになります。もみの木は夏はさっぱりしていて、冬は暖かい。素足でいられるのは気持ちいいです」とご主人。

「以前の社宅では1年のうち約10ヶ月は湿気に悩まされ、子供がアレルギーで全身に湿疹ができて、痒がっていたのが今ではすっかりよくなりました」と奥様。健康効果の他に、もみの木の良さを実感できるのは、お風呂上りの素足と冬場の床の暖かさ、防臭効果があること、なんだろう。このもみの木のやさしい木肌色が、吹き抜けと窓から差し込む光と風に溶け合い、お昼寝をしたくなるような、居心地良い空間に仕上がっています。利府展示場のモデルハウスの床の色のように年月を経た、飽色になるのを楽しみにされていていらっしゃる奥様。ここまで、もみの木を愛してくださってありがとうございます。



「当初はリビングにソファを置く予定だったのですが、もみの木が気持ちよくてこのまま、もう1年くらいになります。もみの木は夏はさっぱりしていて、冬は暖かい。素足でいられるのは気持ちいいです」とご主人。

「当初はリビングにソファを置く予定だったのですが、もみの木が気持ちよくてこのまま、もう1年くらいになります。もみの木は夏はさっぱりしていて、冬は暖かい。素足でいられるのは気持ちいいです」とご主人。

「以前の社宅では1年のうち約10ヶ月は湿気に悩まされ、子供がアレルギーで全身に湿疹ができて、痒がっていたのが今ではすっかりよくなりました」と奥様。健康効果の他に、もみの木の良さを実感できるのは、お風呂上りの素足と冬場の床の暖かさ、防臭効果があること、なんだろう。このもみの木のやさしい木肌色が、吹き抜けと窓から差し込む光と風に溶け合い、お昼寝をしたくなるような、居心地良い空間に仕上がっています。利府展示場のモデルハウスの床の色の色のように年月を経た、飽色になるのを楽しみにされていていらっしゃる奥様。ここまで、もみの木を愛してくださってありがとうございます。

担当より一言



りんくうN店  
設計担当 伊藤 沙織



## CASE2:宮城県宮城郡 Kさんのお宅

家族構成：夫38歳、妻35歳、長女9歳（小4）、次女6歳（年長）  
延べ床面積：34.04坪 部屋：4LDK  
こだわり設備：床材は全てもみの木内装材。  
スピノフ施工で省エネeco率高し。



流し台と反対側についたゴミ箱設置用カウンター。キャスター付きのゴミ箱で片付けもラクラク。奥様の工夫が光ります。



洗面所のドアも取り払い、アーチ状の通路にしたオープンな造り。まるでカフェのよう。



天井を設けたのは子供部屋の半分と和室だけ。子供たちが大きくなってきたら子供部屋を二部屋に仕切り、吹き抜け部分にはロフトを作る予定なのだとか。何だか、秘密基地みたいですね。

子供たちのこの笑顔！

